
Contestata la convenzione 
Tv private all'attacco:. 
lo Stato rida alla Rai 
gli antichi privilegi 
• • ROMA Le tv privale • in 
mia I network nazionali, 
quindi anche il gruppo Finiti-
veni - (parano a zero sulla 
nuova convenzione Stato-Rai, 
che proprio Ieri ha ricevuto II 
parere positivo della commis
sione parlamentare di vigilan
za Il parere della commissio
ne è obbligatorio ma non vin
colante, tuttavia, Il voto positi
vo (e unanime) di Ieri ha un 
Innegabile significalo, pur 
toccando al ministero delle 
Poste l'ultima parola D altra 
parte, la convenzione, In as
senza di una legge di regola-
menlazlone generale del si
stema radiotelevisivo non 
soltanto rappresenta I Insieme 
di norme che danno contenu
to concreto all'esercizio del 
servizio pubblico da pane del 
la Rai, ma, In qualche misura, 
rappresenta l'unico elemento 
ordinatore In materia radiote
levisiva 

I rappresentanti delle tv prl 
vate - che illustreranno oggi, 
In una conferenza stampa or
ganizzata dalla Fri, le loro po
sizioni • lanno Intendere che 
Il lesto della convenzione, co
si come lo ha licenziato Ieri la 
commissione di vigilanza, ri
pristinerebbe privilegi da regi
me monopolistico per la Rai 
menerebbe a rischio l'esisten
za stessa dell'emittenza priva
ta, conferirebbe eccessivi po
teri discrezionali all'ammini
strazione postale e, dunque, 
ali esecutivo Par di capire 
che la preoccupazione mag
giore delle tv private nasce -
tra I altro - da quel passaggi 
dello convenzione nei quali e 
un pochino più proietto - ri
spetto alla convenzione sca
duta - Il diritto del servizio 
pubblico a disporre delle tre-

Suenze Idonee a garantire la 
cealone del segnale (Ira l'al

ilo, per Rallino e Raidue si vin
cola l'azienda a portare II se
gnale almeno alno al paesi 
con 500 abitanti, per Raltre al 
Indice • rispetto ali attuale, 
teorico 65% - I obiettivo 
dell'85% di territorio servito) 

II parere votalo dalla com
missione ieri contiene due In-

AlTg2 

Santalmassi 
lascia, tocca 
a Pirrotta? 
s a ROMA Piccola (ma non 
tanto) rivoluzione In vista al 
Tj2 Uno del due vicediretto
ri, nonché notissimo condut
tore - Giancarlo Santalmassi -
lascia la Rai per assumere la 
responsabilità delle relazioni 
esterne nel gruppo Gardlnl II 
che - ira I altro - dovrebbe 
consentire ali attuale direttore 
delle relazioni esterne, Carlo 
Soma, di dedicarsi ancor più 
alle partecipazioni editoriali 
del gruppo egli e gii nel con
sigli a amministrazione del 
gruppo Monti e del Messag 
m a Nello slesso tempo, al 
TgS si Ingrossa di giorno in 
giorno la fila del candidati -
veri, verosimili e presumi, ma 
UHI socialisti o di area - alla 
successione di Santalmassi 
U candidatura più accredita
ta pare quella di Pietro Vec
chione, attuale vicedirettore 
ali Informazione regionale, 
nell elenco è finito anche 
Onofrio Pirrotta, protagonista 
di alcune tra le più Famose 
perlarmances fllosoclallste 

legrazlonl che la convenzio
ne preveda una esplicita indi 
cai-Ione affinché la Rai si doti 
della contabiliti Industriale, 
che II servizio pubblico riservi 
spazi gratuiti alle campagne 

Eubbllcltarle di utilità sociale 
al testo della convenzione è 

sialo eliminato ogni riferimen
to Indebito alla legge 10 (Il co
siddetto decreto Berlusconi) 
un cui articolo essenziale sa
ri, peraltro, oggetto di prossi 
mo gludlzloda parte della Cor
te costituzionale La commls 
sione ha approvato, Infine, i 
plani Rai per le trasmissioni 
destinate ali estero e I aumen
to del capitale sociale dell a-
zlenda da 40 a 120 milioni II 
testo della convenzione di
venterà operante dopo la fir
ma del capo dello Slato e la 
pubblicazione sulla Gazzetta 
ufficiale E da ricordare che 
pesanti contestazioni sono 
state falle alla convenzione 
dall Irl al quale non sono pia
ciuti gli articoli che riconosco
no alla Rai la ulteriore proprie
tà e gestione degli Impianti di 
trasmissione 

Intanto, davanti alla Corte 
costituzionale si è discusso ie
ri di canone tv II quesito i 
slato posto dal tribunale di 
Torino, In seguito alla causa 
intentala da 34 abitanti del co
mune di Marchesio (Brescia) 
che rifiutano II pagamento del 
canone per u periodo 
1977-1983 nel loro comune II 
segnale Rai non giungeva per 
mancanza di ripetitori In buo
na sostanza la Corte dovrà de
cidere se sia legittimo non pa
gare il canone quando non si 
riceve II corrispettivo servizio, 
o confermare che II canone va 
pagalo comunque - come Ieri 
hanno sostenuto l'avvocatura 
di Slato e I legali della Rai -
trattandosi di un tributo giu
stificalo dal solo possesso del 
televisore. La sentenza si avrà 
Ira qualche settimana. Sempre 
davanti alla Corte • come ab
biamo già accennato • pende 
un altro quesito se siano co
stituzionalmente legittimi 1 ne
twork televisivi privali, nelle 
forme oligopolistiche che essi 
hanno assunto 

Enichem 
Il conflitto 
davanti 
al governo 
• 1 ROMA È venuta a Roma. 
per sollecitare una soluzione 
della vertenza Enichem, una 
folta delegazione di operai di 
Manfredonia, accompagnala 
da parlamentari, amministra
tori e sindacalisti Un Incontro 
si i svolto a palazzo Chigi alla 
presenza del sottosegretario 
alla presidenza Emilio Rubbt 
del ministro Ruffolo e del pre
sidente della Regione Fino 
Della vicenda - è stalo deciso 
- si occuperà il governo In se
de collegiale «Altre soluzioni 
per il momento non ce ne so
no - ha commentato il mini
stro per I Ambiente - anche 
perché ci troviamo di fronte a 
due iniziative conflittuali tra 
loro il decreto del ministero 
dell'Ambiente che autorizza
va I Enichem alla ripresa degli 
scarichi In mare, e la decisio
ne de) pretore di Otranto che 
ha dichiarato illegittimo II de
creto stesso» Il presidente Fit
to ha sollecitato un decreto 
legge che ripristini il provvedi 
mento ministeriale ma ciò - è 
stato fallo nlevare - potrebbe 
creare un precedente «negati-

Nel rapporto consegnato giorni fa a Ruffolo 
gli esperti escludono che l'azienda della Montedison 
possa continuare a produrre pesticidi 
in mezzo alle abitazioni civili di Massa 

Aut aut dei «saggi» a Farmoplant 
«Riconvertire o andare via» 
Atteso, voluto e temuto il rapporto dei saggi sul caso 
Farmoplant è arrivato Lo hanno consegnato in gran 
segreto al ministro Ruffolo alcuni giorni fa Pur tra 
mille cautele contiene un'affermazione che farà mol
to discutere' la Farmoplant non può continuare a 
produrre pesticidi in mezzo alle abitazioni civili. 0 la 
Montedison o i cittadini di Alteta. Ma indica anche 
un'altra strada' cambiare tecnologie e prodotti 

PAI NOSTRO INVIATO 
ANDREA LAZZERI 

• • MASSA Cambiate la Far
moplant, smettetela con il Ro-
gor e gli altri pesticidi Ad Al
teta, nel quartiere popolare 
che sorge intorno alla fabbri
ca, non e è posto per questa 
Montedison e per I cittadini 
Una delle due «componenti» 
deve far trascloco o la gente 
o quel prodotti chimici Lo di
ce la commissione degli 
esperti Incaricala dal governo 
di studiare il «caso Farmo
plant» Ha lavoralo in gran se
greto per oltre un mese ed ora 
ha consegnato la relazione II 
tono del rapporto è assai pru
dente, sfumalo, burocratico 
Ma dietro le parole diplomati
che le conclusioni sono facil
mente leggibili Ecco il passo 
«clou» senno dal gruppo no
minato da Ruffolo, Donat Cai-
(In e formica «Lo stabilimen
to Farmoplant potrebbe esse
re compatibile con il territorio 
ma non è compatibile con II 
benessere degli abitanti di Al
teta e degli altri Insediamenti 
abitativi Ove questi Insedia
menti abitativi siano destinati 
a rimanere - aggiunge lo stu
dio-la completa compatibili

tà della Farmoplant con II ter
ritorio e la popolazione è assi
curabile con opportuni mi
glioramenti e Innovazioni nel 
ciclo produttivo, nelle tecno
logie e nel prodotti che non 
diano luogo agli incidenti ve
ntatisi. 

In altre parole II «gruppo 
dei saggi» sostiene che la 
Montedison, se vuole conti
nuare a produrre a pochi me
tri dalle abitazioni, deve cam
biare processi tecnologici e 
prodotti È la prima volta che 
un organismo che riscuote la 
fiducia del governo chiede uf
ficialmente la riconversione 
industriale di una fabbrica per 
motivi di compatibilita socia
le Giorgio Rulfolo e gli altri 
colleglli dell'esecutivo difficil
mente potranno non lenente 
conto E lo stesso ministro 
dell'Ambiente sembra orien
tato in questa direzione, 
preannunclando «Ipotesi di ri
conversione» e «proposte ri
solutive» per I prossimi giorni 

Il rapporto degli esperti mi
nisteriali contiene una lilla se
rie di rilievi sulla gestione del-

Una veduta della fabbrica chimica Farmoplant 

I azienda massese È un lungo 
elenco di accuse Vediamone 
I principali «Dal '76 fino a clr 
ca un anno fa I Impianto ha 
conosciuto significativi casi di 
mancanza di conformità alla 
normativa vigente» Viene n-
conosciuto che «sotto la spin
ta delle Autorità locali e regio
nali la Farmoplant ha realizza
to diversi Interventi per porre 
rimedio alle gravi disfunzio
ni» Ma lo studio getta anche 
una nuova ombra inquietante 
Sotto accusa è I Inceneritore 
mancano notizie certe sulla 
sua sicurezza Le analisi com 

piute dall'azienda e dall Usi 
sono del lutto inadeguale Di 
ce il rapporto «Non è mal sta
la valutata I efficienza di ter 
modistruzione dell incenen-
toro per quanto riguarda 1 ri
fiuti in condizione di massimo 
carico previsto» 

Durissimo il giudizio delia 
commissione sull atteggia
mento della direzione Farmo
plant a proposito degli inci
denti che hanno originato la 
rivolta della popolazione l'a
zienda non ha ancora fornito 
una spiegazione sufficiente
mente documentata di quanto 

è accaduto Non ha neppure 
presentato il rapporto sulla si
tuazione degli impianti e delle 
disfunzioni verificatesi secon
do le linee previste dalla diret
tiva Seveso «A tal (Ine - scri
vono I saggi - l'azienda è stala 
ulteriormente invitata a pre
sentare tale rapporto» 

Infine la relazione toma ad 
occuparsi delle abitazioni co
struite nella zona Industriale 
Si tratta di un quartiere in gran 
parte nato abusivamente. Oli 
esperti definiscono «preoccu
pante l'eventualità di conces
sione di condono edilizio» 

Battaglia tenta il tutto per tutto per finire la centrale nucleare 

«Un governo in stato confusionale 
vuol decidere per Montalto» 
E' un governo agonizzante quello che vuol decide
re sul futuro della centrale nucleare di Montalto di 
Castro Battaglia ha svolto ieri la sua relazione alla 
commissione Attività produttive della Camera «Ri
tardare la decisione del governo - dice il ministro 
- comporta un costo Immediato di un miliardo al 
giorno» Pei e Verdi. «Il governo non può decìdere 
alla vigilia delle dimissioni». 

MIRELLA ACCONCIAMESSA 

• i ROMA «È un allo di in
credibile improntitudine poli
tica spiegabile solo con lo 
stalo confusionale degli uomi
ni di governo che II ministro 
dell Industna Battaglia pensi 
di riattivare II cantiere di Mon
talto alla viglila delle dimissio
ni del governo, contro I opi
nione degli elettori di Montal
to che hanno votato contro la 
centrale al referendum, e sen
za il consenso della Regione, 
del Comune e della Provin
cia» Questo il giudizio di Giu
lio Quercini, responsabile del-

PER UN BAMBINO 
DI QUATTRO MESI 

LA CARNE OMOGENEIZZATA 
E'PIÙ'DIGERIBILE 

DELLA CARNE TRITATA. 

• FALSO 
MI fido di più se gliela trito 
io 

D VERO 
La carne omogeneizzata, es
sendo sminuzzata in parti
celle finissime, facilita mol
to Il compito del succhi ga
strici, e quindi è molto più 
digeribile 

la sezione attività produttive 
della direzione del Pel, ali u-
scita dalla commissione della 
Camera dove II ministro del-
I Industna aveva esposto la 
sua relazione su Montalto Se 
dentro I auleti» Il ministro 
aveva detto che rilardare la 
decisione del governo su 
Montalto «comporta un costo 
economico immediato valuta
bile in un miliardo al giorno» e 
aveva aggiunto che «Il presi 
dio nucleare, sia pur limitato 
ad alcune centrali, non è irn 

Sudafrica 
Aermacchi 
violò embargo 
sulle armi? 
• • ROMA L Aermacchi ha 
ripetutamente violato I em 
bargo dell Onu sottoscntto 
dall Italia nel 1977 contro le 
forniture d armi al Sudafrica' 
Lo sostiene «Famiglia Cnstia 
na» rendendo noto di essere 
entrata in possesso di docu 
menti che provano «rapporti 
di fornitura bellica» al regime 
di Pretoria «almeno fino al 
1985» «Vengono cosi clamo 
rosamente smentite - afferma 
il settimanale - le numerose 
dichiarazioni delle autorità ita 
liane sulla interruzione di ogni 
rapporto militare con il Suda 
frica» Sotto accusa la fomltu 
ra di aerei militari e pezzi dt 
ricambio A denunciarla è sta 
lo un dipendente dell Aer 
macchi Elio Pagani Oggi a 
Roma Pagani e padre Eugenio 
Melandn direttore della rivi 
sia «Missione oggi» presente 
ranno in una conferenza 
stampa la documentazione 

levante in termini di contribu
to al fabbisogno elettrico ere 
scente del paese», ali uscita 
ha dichiarato ai giornalisti di 
essersi presentato alla com
missione Attività produttive 
della Camera solo perché il 
presidente dei Consiglio, Go
lia, aveva espresso la volontà 
che il governo decidesse su 
Montalto nella seconda metà 
di questa settimana 

La riunione della commis
sione è stata aggiornata a que 
sta mattina e a parlare si sono 
Iscritti in molti Ma lana che si 
respirava len a Montecitorio 
non era davvero buona per 
Battaglia e i lilonucleari Quar
to Trabacchim, deputato co
munista di Viterbo, è molto 
chiaro m proposito «Il gover
no dimostra la sua volontà di 
andare avanti e di decidere 
nascondendo il fatto che e è 
un interpellanza, firmata da 
oltre 150 parlamentari che 
chiedono che qualsiasi deci 

Aìma 
Truffa 
da sette 
miliardi 
• • MARSALA (Trapani) 1 ca 
rabimeri hanno denunciato 
821 persone residenti in vane 
zone d Italia per una truffa di 
sette miliardi di lire in danno 
dell Alma I azienda di Stato 
che si occupa delle ecceden 
ze agricole L inchiesta nguar 
da il pagamento ai produttori 
dei contributi per I integrazio
ne del grano Migliaia di aŝ e 
gni regolarmente emess dflla 
Banca nazionale del lavoro 
non sono mai giunti ai desti 
natan 

I militari della squadra di 
polizia giudiziana di Marsala 
hanno presentato len in tribù 
naie un dettagliato rapporto a 
conclusione delle indagini 
condotte tn tutt Italia soprat 
tutto a Roma Nel rapporto si 
descrive I attività di cinque as 
sociazioni per delinquere tut 
te a quanto pare interessate 
alla truffa e si ipotizzano an 
che i reati di ncettazione e 
malversazione oltreché di 
truffa 

sione debba prima essere di
scussa in Parlamento Inoltre 
il governo non tiene conto 
della volontà popolare e dei 
voti espressi da Regione, con
siglio comunale e dalla Pro
vincia di Viterbo E non è un 
caso che anche il rappresen
tante repubblicano nel consi
glio provinciale abbia votato 
per la riconversione dell im
pianto Come lo sono i comu
ni della zona che quasi tutti, 
hanno votato ordini del gior
no per la riconversione* Tra-
bacchini è anche preoccupa
to per la situazione nel cantie
re presidiato - inspiegabil
mente - «dentro e fuori* da 
carabinieri e poliziotti 

Decisissimi a dar battaglia 
demoproletari e Verdi Gianni 
Mattioli capogruppo parla
mentare, non fa mistero di 
una dichiarazione fattagli ieri 
da Craxi e secondo la quale 
«se lo sogna il governo di de 
cidere su una cosa importante 

Boschi 
L'Italia 
supera 
la Francia 
• • L Italia non è un paese 
«spelacchiato» come talvolta 
si crede la superficie boschi
va complessiva occupa infatti 
una quota del temtono nazio 
naie superiore a quella media 
Cee e a quella della Francia 
avvicinandosi alla percentuale 
tedesca In Italia si può conta
re su una superficie forestale 
complessiva di otto milioni 
G75mila ettan pan al 28 8* 
del territono contro il 25% 
medio nella Cee e il 27 4% 
della Francia in Germania si è 
al 29 1% La «sorpresa* stati 
stica deriva dai dati del «Pn 
mo inventano forestale nazio 
naie» curato in questi anni 
che ha fatto «emergere» oltre 
due milioni di ettan di superfi 

forestali mmon come mac 
chie mediterranee arbusteti 
boschi ripari ecc Tuttavia i 
boschi italiani sono «poven» 
con prevalenza di cedui tra 
scurati e spesso mala» 

come Montalto» Ma Mattioli 
fa inoltre rilevare come an
che il rapporto Aiea Osart (l'a
genzia atomica intemaziona
le) pur prodigo di elogi per 
Montalto, affermi che la situa
zione della centrale non e sta
ta esaminata sotto 1 ottica del
la morfologia ambientale 
(densità demografica, distan
za dai centn abitati, esistenza 
di corsi d acqua) e delle capa
cità di nsposta ad una even
tuale emergenza radiologica 

Nel corridoio di Montecito
rio commenti e giudizi si in
trecciano e si sovrappongo
no Massimo Scalia (verde) è 
duro con Battaglia «La sua re
lazione è un testamento a fu
tura memona per I circoli che 
lo appoggiano ed egli si pre
senta come nuovo esponente 
della lobby nucleare» Enzo 
Tiezzi (Sinistra indipendente) 
è lapidano «Mi sembra di es
sere alla preistona completa
mente al di fuon del dibattito 
intemazionale» 

Estrogeni 

Consumo 
di carne 
meno 30% 
tm ROMA Crolla il consumo 
della carne Dopo la diffusio
ne dei dati sull uso degli estro
geni nell allevamento dei bo
vini in Italia, gli italiani hanno 
comprato il 30 per cento di 
carne in meno, pari a circa 
12m.la quintali al giorno fida
to è stato diffuso dalla stessa 
federazione dei macellai che 
non ha nascosto la viva preoc
cupazione per la situazione, la 
cui tendenza - dicono alla fe
derazione - era già emersa il 
primo marzo giorno dello 
«sciopero della fettina» Ab
bandonato 11 proposito delia 
serrata, 1 macellai hanno in
viato un telegramma al mini
stro della Sanità Donai Catini 
net quale chiedono maggiori 
e più severi controlli negli al
levamenti italiani ed esteri 

Anche il coordinamento 
delle associazioni del consu
matori si è rivolto a Donat Cat-
tin Al ministro hanno detto 
che «la flessione dei consumi 
di carne registrata dagli stessi 
macellai deve essere interpre
tata come una precisa richie
sta dei consumaton di inten
sificare i controlli sanitari e di 
rassicurare I opinione pubbli
ca che I uso di sostanze ormo
nali negli allevamenti sarà se
veramente perseguito con il 
potenziamento degli organi di 
vigilanza» 

E Donat Cattiti cosa rispon
de9 Nella sostanza il ministro 
ammette di non avere soldi e 
che le frontiere sono un cola
brodo «Bisogna bloccare 
I importazione degli estrogeni 
alle frontiere - afferma Donat 
Cattin - visto che gran parte 
arrivano dall estero Ma le 
frontiere oggi come oggi so
no un colabrodo e tn secondo 
luogo il numero dei veterinari 
dello Stato è limitatissimo e 
questi sono pagati male» In 
terrogato poi sull uso illegale 
in (tana degli ormoni nell alle
vamento del bestiame, il mini
stra si discolpa dalle accuse 
piovutegli addosso nei giorni 
scorsi dalla Vetindustna, giu
dicandole «assolutamente in
fondate» 

Scuola 

«Per ora 
niente 
trattative» 
• i ROMA Le trattative avvia
te martedì tra 1 sindacali con
federali della scuola per met
tere a punto una piattaforma 
contrattuale unitaria prose* 

!tuono senza intoppi *SI sta 
avorando bene - ha dichiara

to Gianfranco Benzi segreta
rio della Cgll Come abbiamo 
già detto entro la settimana 
concluderemo il nostro lavo
ro Poi inizeremo un giro di 
incontri con tutte te altre orga
nizzazioni» 

Ma intanto I apertjra delle 
trattative con la controparte 
ancora non si intravede E di 
ieri una dichiarazione del mi
nistro delia Fusione pubbli 
ca, San tu? ti quale sostiene 
«che li governo non disponen
do di tutti gli elementi neces
sari non può aprire la trattati
va» 

La situazione dunque è di 
stallo Mentre ogni giorno di 
più che passa le condizioni di 
studio e lavoro nella aiuola si 
aggravano Continua infatti il 
blocco degli scrutini i Gilda 
lo proseguiranno dlmt-no fino 
ali apertura delle trattative i 
Cobas fino al 20 marzo quan
do una assemblei nazionale 
deciderà ulteriori forme dt lot 
ta La reazione degli studenti 
al blocco è sempre negativa. 
Altre manifestazioni si sono 
tenute len in varie città italia
ne Significativa quella in pro
vincia di Perugia dove migliaia 
di ragazzi sono scesi in piazza 
a Todi, Spoleto Città di Ca
stello, Foligno Gualdo Tadi
no Umbertido A Perugia una 
delegazione ò stata ricevuta 
dal provveditore A S Severo, 
in Puglia, gli studenti indicono 
lo sciopero, che si prevede ad 
oltranza 

La Lega degli studenti medi 
intanto sta preparando per 1 
prossimi giorni un assemblea 
pubblica m cui gli insegnanti 
potranno confrontarsi con gli 
studenti Mercoledì 16 inve
ce saranno ì Gilda a promuo
vere iniziative simili a cui sa
ranno chiamali anche I geni
tori 

A letto metà degli italiani 
La «gorbaciova» 
non provocherà epidemie 
ma durerà tutto marzo 
• i ROMA L'hanno chiama
ta igorbaciova» sull onda del
la popolarità del leader sovie 
tico, ma I influenza, che ha 
messo a letto a (ine inverno 
metà degli italiani, è una vec
chia conoscenza È questa la 
ragione per cui ha colpito pre
valentemente bambini e gio
vani che negli ultimi venti anni 
non avevano fatto In tempo 
ad organizzare proprie difese 
Il virus «pnncipale» è stato 
battezzato come AH3N2 o Le
ningrado e discende dalla va
riante maggiore targata Hong 
Kong 1968 

Per il suo diffondersi cosi 
tardivo e per le carattenstiche 
sue propne 1 influenza «russa» 
non avrà un ondata epidemi
ca importante, anche se conti
nuerà a colpire per tulto il me
se di marzo, favorita da un in 
verno tardivo I suggerimenti 
per affrontare il male di sta
gione sono del professor Pie
tro Crovan, infettivologo del 

I Università di Genova che ha 
Lolato il virus Alle prime avvi 
soglie febbre, vomito e più ra
ramente diarrea subito a iet
to Qualche aspirina, bevande 
calde e dieta leggera risolve
ranno in pochi giorni questa 
malattia Gli antibiotici non 
deve no mai essere assunti per 
propna iniziativa Sarà il medi
co curante a stabilire se sono 
necessan se sopraggiungono 
complicazioni di carattere re
spiratorio 

Intanto a Ginevra nei giorni 
scorsi esperti dei vari paesi 
del mondo, emisfero boreale 
e australe hanno discuto 
della composizione de' vacci
no per la stagione 88 89 
Dalla discussione e emerso 
che IH3N2 ha già una varian
te in pm E stata identificata e 
tipizzata nelle scorse settima 
ne nella Cina settentrionale ti 
vaccino trivalente sarà dun
que allestito a partire da que 
sto ceppo e sarà quindi tutto 
cinese 
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